

Fehleranalyseportal redesigned

Seit vielen Jahren unterstützt das Berichts- und Lernsystem **CIRS dent – Jeder Zahn zählt!** von KZBV und BZÄK Zahnärzte dabei, unerwünschte Ereignisse in ihren Praxen zu vermeiden, indem kritische, anonym eingereichte Vorkommnisse systematisch analysiert und ausgewertet werden. Damit wird die Sicherheit für Patienten in der zahnärztlichen Versorgung weiter erhöht. Das Portal www.cirsdent-jzz.de wurde jetzt optisch überarbeitet und auf den aktuellen Stand der Technik gebracht. Es bietet unter anderem ein zeitgemäßes responsives Design, mit dem auch auf mobilen Endgeräten eine optimale Bildschirmdarstellung gewährleistet ist. Das Redesign der Website umfasst zudem neue Servicefunktionen für Nutzer und wurde an die aktuellen datenschutzrechtlichen Bestimmungen angepasst.

Quelle: BZÄK

Durch die Analyse und Auswertung anhand **CIRS dent – Jeder Zahn zählt!** werden Erkenntnisse über Fehlerarten, ihre Häufigkeiten und Ursachen gewonnen.

Frisch vom Mezger

